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Ata da Reunião Ordinária do Conselho do
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA da Universidade
Federal de Sergipe, realizada no dia 13 de dezembro
de 201 3.

t Aos treze dias do mês de outubro de 20'13, às nove horas, reuniu-se o Conselho do Departamento
2 de Geologia, nas dependências da Sala de Reuniões de Professores sob a presidência da Chefe
: do DGEOL, Profa. Aracy Sousa Senra. E, com as presenÇas dos conselheiros representantes do
4 corpo docente, Professores, Adriane Machado, Ana Cláudia da Silva Andrade, Antônio Jorge
s Vasconcellos Garcia, Edilma de Jesus Andrade, Joaquim Daniel de Liz, Tiveram suas ausências
6 justificadas Cristine Lenz (licença maternidade), Herbet Conceição (licença médica), Marra de
z Lourdes da Silva Rosa (ferias). Como representantes discentes Flávia Swline S. Silva e Halanna
8 Moura. Verificada a existência de quorum para deliberação foi dado início a reunião A Profa.
9 Aracy Senra saudou os presentes e solicitou a Profa. Adriane Machado para secretariar essa
l0 reunião, que aceitou a incumbência. [1. Análise e deliberação sobre Processo Setetivo
rr Professor Substituto - Edital O29l2OL3/DIRESP; Mineralogia I e Petrologia
I Metamórfica] A Profa. Adriane Machado procedeu a leitura do Relatorio Final referente ao'-f3 Concurso 2912013/DIRESP no qual e relatado o não comparecimento por parte de nenhum dos

l4 candidatos inscritos no dia e no horário da Prova Didática e da Entrega do CurrÍculo Lattes, não
l5 havendo assim candidatos aprovados. Sendo assim, a Chefia do DGEOL propôs reabertura do
l6 processo seletivo nas mesmas condições (Matéria de Ensino tema da Prova Didática Comissão
11 Examinadora). Posto em discussão, a discente Flávia Swlinne propÕe pelo cancelamento em
l8 virtude do historico de concursos sem candidatos presentes e o fato do período estar quase na
l9 metade. Prof. Garcia comenta que a ausência de candidatos reflete os comentários que ele ouviu
20 em nível nacional sobre o curso e que existem professores concursados que podem ministrar as
21 disciplinas, mesmo com carga horária elevada, e que isto não deve justificar a não ocorrência da
2.2 dtsctplina. Profa. Adriane comenta que apesar de ministrar as práticas da referida disciplina, esta
23 não constitui sua especialidade e que possui carga horária já alocada para este semestre. Posta
21 em votação, o conselho aprovou por cinco votos a favor e trôs contra a reabertura do Processo
25 Seletivo. Nada mais havendo a tratar, a Presidente deu a reunião por encerrada, e eu Adriane
26 Machado Membro do Çonselho do DGEOL, lavrei a presente Ata, que apos lida, discutida e
21 colocada em votação, será assinada pelos Conselheiros presentes Cidade Universitária "Prof.
28 José Aloísio de Campos", aos treze dias do mês de dezembro de 2013.
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